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美野里 1 ③要望 ②市政

《ＪＲ羽鳥駅について》

・完成図の設置が無い。駅と関係の無い建物と思って

いる人もいるので、みんなに知らせる意味で、完成図

の図面を掲示して、利用者にわかってもらう必要があ

る。

・検討をお願いします。

産業建設

常任委員会

 7月下旬に完成予想図を東口２枚，西口１枚，工事現

場の仮囲部に設置しております。

美野里 5 ③要望 ②市政

《危険個所対応について》

・団地通路の脇の用水路にある、大きなピットに蓋が

ついているはずだが、蓋が無く危険な状態である。

・6月9日に、市に申し入れたがそのままの状態であ

り、フェンスもテープも未だ対策がされていない。

・要望して1か月以上たっており、市の危機管理はど

うなっているのか。

産業建設

常任委員会

 ご指摘の事項を執行部に確認しました。執行部から

は、「枡蓋は特注のため作成に時間を要したが設置済

であり、作成中はカラーコーン,コーンバーにより周囲

の安全対策を実施した」との回答でした。また、「本

案件については，既製品での対応が難しく業者との現

場確認等で初期対応が遅れたが，今後はこのような事

がないよう安全対策に努める」とのことでした。

　市議会では、要望者に対し進捗状況をお知らせする

など住民に寄り添った対応を要望いたしました。

玉里 3 ③要望 ②市政

《道路整備について》

・小美玉合併道路、組合道路、6号バイパスの3路線

が、将来全て国道３５５号線の裏通りに接続となる

が、現在も交通量が激しく狭い道路であることから、

住民の安心安全を考えていただきたい。

・市長にも要望しますので、協力をお願いしたい。

産業建設

常任委員会

 ご指摘の内容を執行部にお伝えしました。執行部から

は、「区内市道の狭隘箇所等の安全対策等について

は，関係者のご協力を頂きながら検討していく」旨の

回答がありました。

　市議会としても、ご指摘箇所の安全対策について万

全な対策を講じていただくよう執行部に要望していき

ます。

【産業建設常任委員会】議会報告会での意見等に対する調査検討結果
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玉里 4 ①質問 ①議会

《茨城空港について》

・茨城空港の利用者が多くなっても、市内の飲食店や

商店街は素通りしてしまう。

・委員会のほうで、どうしたら良いか、どのように考

えているか伺いたい。

産業建設

常任委員会

 執行部では「インバウンドによる来訪者が増加してい

る中，特に到着便利用者の二次的交通手段の優遇措置

及び，市内への誘客促進を図るためのマップやSNS等

によるPR方法を，関係団体と検討する」とのことで

す。

　また、市議会では、茨城空港を活用したまちづくり

として、土地利用計画の見直しや、アクセス道路整

備、企業誘致の推進について執行部に提言した経緯が

あります。規制緩和やアクセス道路工事着手など、着

実に市の施策が推進されており、空港周辺の活性化が

市内全域にも波及するものと考えております。

玉里 7 ③要望

①議会

②市政

《地域農機具店の閉鎖について》

・玉川地区にある農機具整備店を農協が廃店すると、

れんこん農家などが非常に困ってしまう。

・農協の関係ではあるが、行政のほうからも農協の皆

さんと話し合ってもらえないか。

産業建設

常任委員会

 ＪＡ新ひたち野では，支店や農機センターの統廃合の

検討がされているとのことです。

　農業協同組合は組合員の意思決定により事業が運営

されるため、市が直接関わることはできないと考えま

すが、利用者の利便性を確保した上で効率的，継続的

な運営がされるよう要望等の対応を考えていきます。

小川 4 ①質問 ②市政

《条例改正内容について》

・審議結果一覧中、3月23日に議決された、都市公園

条例の一部改正の内容について教えて頂きたい。

産業建設

常任委員会

 都市公園法施行令の運動施設率の制限に関する条項が

改正されたことにより，本条例において，率を定める

関係条項を追加したものです。
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